

**APPENDIX 6  
TO REPORT**

**ANNEXE 6**

**ITEMS IN SUPPLEMENTARY ESTIMATES "A" 1986-87  
WHICH MATERIALLY DIFFER FROM INFORMATION  
PROVIDED IN THE 1986-87 PART III**

While the following list may not be totally exhaustive, it identifies those items in Supplementary Estimates "A" 1986-87 which are known to significantly impact on or alter information previously included in Part III's.

**Employment &  
Immigration**

—These Supplementary Estimates include \$3.3M for the Employment Creation Grants and Contributions program. The 1986-87 Part III referred to the fact that this program had expired at the end of last fiscal year. The program has since been extended for one year (i.e. to the end of 1986-87) to allow for completion of projects underway. This Supplementary Estimate reflects that extension.

**Forestry**

—These Supplementary Estimates include \$2.9M for the human resource component of the forestry sector strategy. Again the Part III referred to the expiration of this program which has since been extended for a one-year period.

**Solicitor General**

—The 1986-87 Part III identifies reductions in Estimates for Crime Prevention initiatives due to the termination of an expansion to the program and provision of additional resources in support of these initiatives. These Supplementary Estimates include \$1.6M for the extension to 1990 of the expanded program.

**POSTES CONTENUS DANS LE BUDGET  
SUPPLÉMENTAIRE «A» DE 1986-1987  
POUR LESQUELS ON NOTE UNE  
DIFFÉRENCE MARQUÉE PAR RAPPORT  
AUX RENSEIGNEMENTS FOURNIS DANS  
LA PARTIE III DU BUDGET  
PRINCIPAL DE 1986-1987**

Sans être exhaustive, la liste suivante présente les postes du Budget supplémentaire «A» de 1986-1987 qui devraient avoir des répercussions importantes sur les renseignements fournis antérieurement dans la Partie III, ou les modifier de façon notable.

**Emploi et  
Immigration**

—Le Budget supplémentaire fait état de 3 300 000 \$ pour le programme de subventions et de contributions en vue de la création d'emplois. La Partie III du Budget principal de 1986-1987 indiquait que ce programme avait expiré à la fin du dernier exercice. Le programme a depuis été prolongé pour une année (soit jusqu'à la fin de 1986-1987), ceci afin de permettre l'achèvement des projets en cours. Le présent budget supplémentaire fait état de cette prolongation.

**Forêts**

—Le Budget supplémentaire fait état d'un montant de 2 900 000 \$ alloué à la composante des ressources humaines de la stratégie du secteur de la foresterie. Là encore, la Partie III du Budget principal avait indiqué l'expiration de ce programme, qui a depuis été prolongé pour une période d'un an.

**Solliciteur général**

—La Partie III du Budget principal de 1986-1987 fait état de réductions des prévisions touchant les initiatives en matière de lutte contre le crime, ceci parce qu'on a mis fin à l'élargissement du programme et à l'apport de ressources supplémentaires à l'appui de ces initiatives. Le présent Budget supplémentaire comprend 1 600 000 \$ pour la prolongation jusqu'à 1990 du programme dans sa forme élargie.